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Compte rendu d’entretien téléphonique 
sur le projet d’élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme 

 
Date : Le 4 novembre 2011 
Participants 
 
Tierce partie 
M. Gilles Turmel   
 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
M. Michel Germain 
Commissaire 

Mme Julie Crochetière 
Analyste 

Mme Rita LeBlanc 
Coordonatrice 

 
Le commissaire du BAPE expose la plus récente proposition du ministère des Transports 
concernant la localisation d’une boucle de virage sur la propriété de M. Turmel comprenant des 
aménagements qui rencontreraient les critères de sécurité du Ministère. Selon le commissaire, 
ils répondraient également aux préoccupations de sécurité de Mme Georgette Turmel. De plus, 
des accès directs à la propriété de M. Turmel pourraient être prévus à partir de la boucle. Le 
commissaire mentionne que le Ministère s’est engagé à préciser avec ce dernier les 
aménagements requis.  
 
M. Turmel se dit favorable à la localisation d’une boucle de virage sur sa propriété et est 
satisfait de la proposition du Ministère. 
 
 
Aucune autre rencontre n’est prévue avec la tierce partie. 
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